

# まっど・もっど

令和3年度  
深溝小ホームページ通信  
3年4月15日(木)  
No.9



## みんなで楽しく体を動かす



4月、体育の授業では集団行動や体づくり運動を行っています。「動くこと」だけでなく、「止まること」も大切です。準備体操の中に自分たちが工夫した体操を取り入れて活動している学級もありました。汗をかきながら、一生懸命に走ったり、跳んだりする姿が見られました。これからも、みんなで楽しく体育の授業を行っていきたいです。



→3年生の体育授業の様子です。



→2年生の体育の授業の様子です。みんなで楽しく体を動かすことができました。



## 久しぶりに...

一昨日、昨日と雨の日となりました。本日は雲が多く、朝は肌寒く感じる天気となりましたが、子どもたちは元気に校庭で遊んでいました。遊具で遊んだり、仲間と一緒にドッジボールをしたり、元気な声が校庭から聞こえてきました。そして、休み時間終了を告げるチャイムが鳴ると、みんな一斉に校舎内に戻ってきます。時間を守って行動することも大切なことです。



### 一教師のひとりごと「寒暖差」一

本日は寒暖差の大きな一日となりました。幸田町の最低気温は7度、最高気温は15度でした。体調を崩さないように注意が必要です。